

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# EDI BOLLER

erfahren durften.

Wir danken für die Blumen und Spenden für die Gegenseitige Hilfe (gh) Münsingen und Umgebung, aber auch für die grosse Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Herrn Pfarrer Mark Lauper und dem Männerchor Münsingen danken wir besonders für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier. Ein herzliches Dankeschön geht auch an das Team der Palliative Care des Inselspital Bern für die liebevolle, fürsorgliche Pflege.

Münsingen, im Januar 2018

Die Trauerfamilie